

Moderno edificio de Aulas fue entregado a la comunidad estudiantil

Las directivas de la UPTC, en cabeza del rector Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, junto con el Gobernador de Boyacá y el Alcalde de Tunja, hicieron entrega del Edificio de Aulas Hunza, ubicado en la sede Central, cuya inversión total fue de 9.480 millones de pesos.

Esta obra cuenta con un área construida bajo cubierta de 5.860 m² equivalentes a cinco plantas y 3.760 m² de áreas exteriores. Consta de 54 salones de clase, 38 tienen una capacidad para 25 estudiantes y 16 de ellos, para 50, dando la posibilidad de albergar en sus aulas a 1.750 personas simultáneamente.

Además posee tres auditorios, uno principal con capacidad para 140 personas y los otros dos para 70 asistentes cada uno, dotados con tecnología de vanguardia en cuanto a sonido, audio e iluminación, controlados desde un comando central.

Así mismo cuenta con un ascensor para facilitar la movilidad de las personas con limitaciones físicas.



UPTC rinde informes previos a la Rendición de Cuentas vigencia 2015

Con el propósito de llegar a la comunidad universitaria y a la ciudadanía en general, los responsables de los diferentes lineamientos rendirán un informe en directo, a través de 104.1 FM, a las 6:00 p.m., en las siguientes fechas: Internacionalización: 23 de febrero; Extensión y Proyección Social: 25 de febrero; Formación y Docencia: 3 de marzo; Bienestar Universitario: 10 de marzo y Gestión Administrativa el 17 de marzo.

Así mismo se abren nuevamente los chat de participación ciudadana en www.uptc.edu.co, así: Internacionalización: 24 de febrero; Extensión y Proyección Social: 26 de febrero; Formación y Docencia: 4 de marzo y Bienestar Universitario el 11 de marzo. La audiencia de Rendición de Cuentas se llevará a cabo el 18 de marzo, en Chiquinquirá.



Nuevo Decano de la Facultad de Ciencias Agropecuarias

Ante el rector Gustavo Álvarez Álvarez, tomó posesión como decano de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, el zootecnista Carlos Eduardo Rodríguez Molano. El es egresado de la Universidad Nacional, con especialización en Bioquímica, Investigación y Docencia y Maestría en Ciencias Biológicas de la UPTC. Se encuentra vinculado a la Universidad desde hace 18 años, en el programa de Medicina Veterinaria y Zootecnia.



Masiva participación de Padres de familia en la Jornada de Inducción



Más de 700 padres de familia acudieron a la cita de inducción, en la cual se dieron a conocer los beneficios que tienen los estudiantes y los deberes que adquieren al formar parte de la Universidad.

El Rector los felicitó porque sus hijos son los mejores al haber ingresado, por sus méritos, a una universidad acreditada de alta calidad y les pidió el acompañamiento durante toda su carrera, para que culminen con éxito sus estudios de educación superior.

Nuevos doctores reciben el título en la UPTC

El próximo 24 de febrero, recibirán el título de Doctor, los docentes de la UPTC: Luz Nelly Novoa Vargas (E. Preescolar); Víctor Miguel Ángel Burbano Pantoja (E. Matemáticas y Estadística), Oscar Pulido Cortés (E. Filosofía); Esaú Ricardo Páez Guzmán (E. Filosofía); Jorge Enrique Duarte Acero (E. Psicopedagogía) y Nelly Isabel Ramírez (E. Gerencia Educacional), en ceremonia que se llevará a cabo en el Paraninfo, a partir de las 8:30 de la mañana, en el marco de la V Jornada Académica e Investigativa del Doctorado de Ciencias de la Educación.

Profesor de la UPTC quiere reivindicar la tradición oral en Colombia

El profesor de la Maestría en Literatura de la UPTC, Adrián Freja de la Hoz, acaba de presentar en la Universidad Nacional de Colombia un proyecto de investigación en el que ha invertido algunos años de su vida y el cual le ha permitido conocer de cerca el Pacífico y el Caribe colombiano. La presentación del libro "Literatura oral en Colombia. Romances, coplas y décimas en el Pacífico y el Caribe colombianos", fue reseñado por el diario el Espectador, el pasado 18 de enero. Freja de la Hoz, en 2010 ganó el Premio Nacional de Literatura Ciudad de Bogotá, en la modalidad de ensayo.



Feria del libro en la UPTC



Del 22 al 26 de febrero se llevará a cabo la 2ª Feria del Libro en la Universidad, con el fin de apoyar la selección de recursos bibliográficos para el año 2016. Se invita a los docentes, directores de escuelas, investigadores, decanos y estudiantes a que asistan y presenten sus propuestas bibliográficas para los diferentes programas con que cuenta la institución.

Este evento se llevará a cabo en la Sala de estudio informal Biblioteca Central, de 9:00 de la mañana a 7:00 de la noche, la entrada es libre.

Ingeniería Electrónica en Tunja renovó Registro Calificado

El Ministerio de Educación Nacional renovó el Registro Calificado al programa de Ingeniería Electrónica de Tunja, mediante Resolución 01209 del 28 de enero de 2016. Este programa es ofrecido en la Sede Central de la UPTC, bajo la modalidad presencial, con 175 créditos.

II Exposición en la Casa Museo Rojas Pinilla

La UPTC y el Museo Casa Cultural Gustavo Rojas Pinilla, invitan a la II Exposición de 2016, a cargo del artista Luis Orlando Garzón (Galopin), hasta el próximo 18 de marzo, la entrada es libre.



boletín interno
desde la

prensa.uptc@uptc.edu.co

Equipo Periodístico:
Sandra Patricia Buitrago R
Johanna Espitia Espinosa

Siganos en:

Facebook: Facebook.com/universidaduptc
Twitter: @universidaduptc
Instagram: universidaduptc

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Jefe Oficina de Comunicaciones: Ely Eyerline Sarmiento Rincón



POR LA ACADEMIA, LA CALIDAD
Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL
UNIVERSITARIA